

ジャパン柔道整復師会通信

[季刊誌]

2022年 秋号 | Vol.28

特集

行政に対する活動報告

\\pickup!\\

ふおーかす・おん
新会員様ご紹介！

コラム

知らなきゃ損する
交通事故対応Q&A

会員様からいただいた
ご意見・ご要望

編集後記

行政に対する活動の報告

①物価高騰等の対策に関する要望書を福島県に提出 全国柔道整復師統合協議会（以下：統合協議会）

9月8日（木）、統合協議会 岸野共同代表と
ジャパン柔道整復師会 熊谷（中尾 統合協議会
理事 / 次世代を担う柔道整復師改革推進協議会
代表理事の代理）が福島県庁を訪問し、新型コ
ロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金に
関する『柔道整復施術所等への物価高騰への支
援の拡充に関する要望書』を健康福祉部地域医
療課に提出いたしました。



↑左から ジャパン柔道整復師会 熊谷、全国柔道整復師統合協議会 岸野共同代表、
福島県保健福祉部地域医療課 米良主幹

②福岡県にて物価高騰を受けた緊急対策補正予算が 通過し、施術所は1施設5万円補助

9月29日（木）、福岡県議会にて物価高騰を受けて緊急対策を実施する追加の補正予算が成立しました。医療施設や子ども食堂などを支援するため光熱費などの上昇分を補助することとしていますが、あん摩マッサージ指圧師、はり師、きゆう師、柔道整復師の施術所についても1施設5万円が補助されることになりました。統合協議会が、はり師、きゆう師の業界団体と共に要望を行ってきたことが身を結んだ結果となりました。

福岡県 令和4年度9月補正予算(追加提案分)の概要

原油及び物価高騰等はいん摩マッサージ指圧師、はり師、きゆう師、柔道整復師の施術所にも大きな影響を与えています。ジャパン柔道整復師会は統合協議会を通じて、引き続き関係省庁や全国の自治体、議員の皆様に対する活動を行ってまいります。

こんなとき、どうする!? 知らなきや損する 交通事故対応Q&A

渋谷アーク法律事務所
弁護士 川上 蔵之



質問

任意保険会社から一方的に早期の打ち切りをされてしまいました。その後の施術は諦めた方がいいですか？

回答

いままでの患者さんの施術費を算定のうえ、請求先を自賠責保険会社に切り替える余地があるかを検討してみましょう。

理由

いくら交渉しても一切聞く耳を持ってもらえず一方的に任意保険会社に対応を打ち切られてしまうケースが多々あります。それでも患者さんが通院の継続を希望する場合、請求先を自賠責保険会社に切り替えれば、任意保険会社による打ち切り以降の治療費や慰謝料等の請求が認められることがあります。これを「被害者請求」といいます（自賠法16条。「16条請求」ということもあります）。

もともと、自賠責保険会社による補償額は、施術費、慰謝料等全ての損害額を含めて上限額が120万円に限られていますので、今までの施術費等を踏まえて自賠責の枠が残っているかを事前に確認しておきましょう。

なお、被害者請求は手続が煩雑なため、被害者請求を検討する際には弁護士等の専門家に相談されることをお勧めいたします。



開業おめでとうございます！

\\ 新会員様ご紹介 //

ライフツリー整骨院 角田 康幸 先生

中国・韓国でエンジニアの経験もあるインテリ派の角田康幸先生。海外赴任中に東洋医学の素晴らしさに触れ、帰国後に柔道整復師免許を取得。グレンデ整骨院・整形外科で経験を積み、9月11日(日)神奈川県川崎市矢向にてライフツリー整骨院をオープン。

『ライフツリー』とは聖書の一説で、「当院での施術により、痛みから解放される感覚を体感していただき、多くの人に健康で幸せな人生を歩んでもらいたい」というメッセージが込められている。



健生との出会い

健生との最初の出会いは、数年前の開業セミナー。そのセミナーで開業資金の貯め方など基本的なノウハウを学び、コツコツと準備してきたそうです。

開業を決意した理由

身内や友人が立て続けに亡くなり、彼らを助けられなかった自分自身に憤りを感じ、今自分が開業して体の不調で苦しむ方を救うべきではないかと奮起したとのこと。

お洒落で秀逸なデザイン

なんと言っても、ライフツリー整骨院のデザインはお洒落かつ秀逸です。コンサルタント一同、過去一番でお洒落なんじゃないかと話題になりました。先生曰く、お洒落なカフェをイメージしたとのこと、見事に具現化されています。



← 左から
角田康幸先生、株式会社健生 藤澤

開業までの道のり～山あり谷ありバトルあり?～

開業で大変なのは物件探しと融資です。角田先生の場合、物件は良い所が見つかり苦労は少なかったのですが、融資は大変でしたね。先生とコンサル側で融資戦略の違いがあり、今では笑い話ですが、角田先生 VS 当社コンサルタントもまさに『バトル』状態に(笑)。融資満額決裁の知らせが来た時は、お互いにホッととして「とりあえず紅茶でも飲んで休みましょう!」なんて言いましたね。

角田先生から今後の意気込みをお聞きました

まずは、院を軌道にのせる事が大事です。その先は店舗を増やして、自院の理念に共感していただける全てのステークホルダーに付加価値を提供していければと思います。

ライフツリー整骨院の HP は [こちらから](#)



会員様からいただいたご意見・ご要望



前回初掲載となったこちらのコーナーですが、ご好評につき固定コーナーとして毎号お伝えしていくことになりました！会員様からのご意見・ご要望にお応えし、それを可視化することで、より質の高いサービスを目指します。お気づきの点がありましたら、お気軽にご連絡ください！

レセプト提出から、入金になるまでのサイクルが知りたい。

国保や社保は入金まで2～3ヶ月、組合ですとレセプト提出から半年ほどかかるケースがあります。
未入金が半年以上続く場合には、当会で保険者に問い合わせを行い、審査状況の確認を行っております。

〇月入金分の振り込み対象者が知りたい。

NOAHの「精算データ閲覧」より、振込対象者を確認する事が出来ます。CSVデータ出力やプリンターで一覧を印刷する事も出来ますので、お試しください！
操作方法でご不明な点が有りましたら、お電話でご相談ください。

数年前の返戻レセプトが見つかったが、再請求可能か知りたい。

レセプトの請求期限は、施術終了日から2年後までです。請求期限を過ぎますと保険者によっては、再請求できなくなってしまいますのでお気を付けてください。保険者から請求期限に対する指摘の通知書が届いた場合は、書類をお送りする前に該当の会員様にご連絡し、会員様が迅速にご対応いただけるよう配慮しています。



営業時間外や休日にシステムエラーなどの緊急トラブルが発生した時に、どこに連絡すればいいのかが分からない。

右側のご案内、または9月9日にNOAHに掲載しているお知らせをご確認ください。
レセコンが立ち上がらない場合にもご連絡いただけるよう、連絡方法はメモ等でも控えていただけますと幸いです。



営業時間外・休日の緊急連絡先

緊急のご連絡（トラブル）のみご対応させていただきます。

SMS 090-6455-2227 (SMS専用)

メール japan.judo.0120964707@softbank.ne.jp

※着信取りこぼし防止のため「SMS」または「メール」でご連絡ください。

※メール本文に(1)施術所名(2)ご連絡先電話番号(3)トラブル内容をご入力後、送信ください。

※メール内容を確認次第、順次ご案内いたします。



レセプトの返戻付箋に返戻理由が明確に書かれておらず、再請求処理に困っていた。会に相談したところ、保険者の担当者に返戻理由と再請求方法の確認を取ってくれたので、安心して再請求を上げる事が出来た！



院情報（住所・院長等）の変更時に、レセプトの印刷を誤ってしまったが、会で一部印字の修正をしてくれたので、予定通りのスケジュールで請求が出来て助かった。

ご入会ありがとうございます。

新たにジャパン柔道整復師会にご入会された皆様

中国/四国/九州

1件

中部/関西

1件

北海道/東北

3件

関東

7件

次回は1月発行予定です。お楽しみに！



また、今月号では前号に引き続き、会員の皆様からいただいたご意見・ご要望の一部と当会の取り組みについてご紹介しています。書類提出方法を教えて欲しい！労災番号を忘れてしまった！等々、ちよつとしたお困り事や保険請求の疑問もお気軽に相談ください。お問い合わせは、お電話のほかにも専用のお問い合わせフォームからも可能です。こちらも是非ご利用ください！

そんな中、本紙でもいよいよ人気コーナー「ふぉーかす・おん」が復活！このコーナーでは、全国各地の会員様を訪問し、インタビュ形式で院の特徴や面白い取り組みなどを紹介していきます。記念すべき復活1回目の取材にご協力いただいた、ライフツリー整骨院の角田先生。お忙しい中ご協力いただきありがとうございます。インタビューで話題にあがっていたおしゃれな院内の雰囲気は、HPからも見る事が出来ますので、是非HPも覗いてみてください！

晩秋を迎え、心地よい行楽シーズンとなりました。全国旅行支援もスタートし、Withコロナに向けて一歩前進した感がありますね。私はお散歩をしながら、おいしい物を食べ歩きしています。適度にコロナ対策をしながら「食欲の秋」を満喫中です！

編集後記 編集担当 高橋